

Der Jugend eine Stimme geben!

Dafür stehen wir bei der Wahl
des Gemeinderates Sachsenkam



Wie kann die Gemeinde Sachsenkam CO2 einsparen und damit ein Vorbild für die Privathaushalte sein?

Bauliche Maßnahmen für den Klimaschutz an kommunalen Gebäuden (Photovoltaikanlagen, Fernwärmeleitung, Hackschnitzelheizung); Ausbau von Radwegen; Weiterhin Nutzung von Ökostrom; an allen Straßenlampen wurden alte Stromfresser ausgetauscht und mit LED-Leuchten ausgestattet

Unabhängige
Wählerschaft &
CSU Sachsenkam

Massiver Ausbau regenerativer Energien z.B. Photovoltaik-Anlagen auf allen Gemeinde-Dächern und Dorfheizung (Fernwärmenetz auf Biomasse Basis); Müllvermeidung; weniger Konsum; weniger Verpackung; mehr Recycling; Gemeindefahrzeug mit Elektromotor und freie e-Tankstelle

